

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Dalam berbagai kejuaran bolatangan yang telah berlangsung, masih banyak kesalahan-kesalahan mendasar yang dilakukan oleh pemain bolatangan. Tak jarang hal ini menimbulkan berbagai masalah yang serius bagi tim bolatangan itu sendiri, kesalahan mendasar yang sering dilakukan oleh pemain bolatangan adalah kesalahan dalam melakukan teknik *passing*. Padahal kita ketahui bahwa gerak dasar dari olahraga bolatangan adalah *passing* dan *catching* (lempar dan tangkap).

Teknik *passing* dalam bolatangan merupakan salah satu teknik yang amat penting, sebab *passing* merupakan bukti nyata kontrol dalam permainan, dan *passing* juga merupakan pembuka untuk memulai sebuah pertandingan.

Terkait dengan *passing* banyak atlet bolatangan yang kurang begitu memperhatikan teknik dasar tersebut, terutama atlet pemula setingkat SMA, kesalahan yang kerap terjadi pada atlet pemula yakni, *passing* yang tidak sampai ke temannya, gerakan *passing* yang layaknya seperti menolak bola, cengkraman bola yang kurang kuat, bola yang lepas ketika menerima *passing*.

Berdasarkan permasalahan yang ada diatas peneliti tertarik untuk meneliti keberhasilan dan kegagalan *passing* dalam bolatangan, lebih tepatnya peneliti tertarik untuk meneliti keberhasilan dan kegagalan *passing* dalam final putra kejuaraan bolatangan tingkat SMA dengan membuat blangko penilaian untuk mendapatkan jawaban mengenai gambar keberhasilan dan kegagalan (*overhand pass* dan *wrist pass*), Pada final putra dalam kejuaraan bolatangan tingkat SMA yang diadakan di SMA Negeri 98 Jakarta tahun 2017 untuk melakukan penelitian peneliti memutuskan dengan menggunakan metode *deskriptif* dengan teknik yang digunakan adalah *survey*.

B. Identifikasi Masalah

Berdasarkan latarbelakang yang telah terurai, sebagai penguat untuk peneliti untuk mengidentifikasi permasalahan yang dijabarkan sebagai berikut:

1. Berapakah jumlah persentase keberhasilan dan kegagalan teknik *overhand pass* dan *wrist pass* pada final putra dalam kejuaraan bolatangan tingkat SMA yang diadakan di SMA Negeri 98 jakarta?
2. Berapakah jumlah persentase keberhasilan dan kegagalan *overhand pass dan wrist pass* pada masing-masing peserta final kejuaraan bolatangan putra tingkat sma yang diadakan di SMA Negeri 98 jakarta?

C. Pembatasan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah dan identifikasi masalah diatas, maka masalah ini di batasi dalam “ analisis keberhasilan dan kegagalan teknik *passing* pada final putra kejuaraan bolatangan tingkat SMA se- DKI Jakarta

D. Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah dan pembatasan masalah yang diajukan maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Analisis keberhasilan dan kegagalan *overhand pass* pada final putra dalam kejuaraan bolatangan tingkat SMA se-DKI Jakarta.
2. Analisis keberhasilan dan kegagalan *wrist pass* pada final putra dalam kejuaraan bolatangan tingkat SMA se-DKI Jakarta

E. Kegunaan Penelitian

- 1) Pengembangan ilmu pengetahuan dalam olahraga bolatangan dalam hal *passing*
- 2) Sebagai acuan pelatih dalam membuat program latihan bagi atlet
- 3) Pemahaman bagi atlet tentang melakukan teknik dasar *passing* yang benar